
Deutsche Uhrenfabrikation Glashütte A. Lange & Söhne: Drei Varianten der frühen Luftwaffen-Beobachtungsuhren mit Gradmaß-Zifferblatt, vergoldetes 3/4-Platinenwerk
Cal. 43, vernickeltes Gehäuse mit 2 Scharnierdeckeln und Drahtanstößen. Die Uhren mit weißem Gradmaßzifferblatt sind aus der Serie mit den Nrn. 95651 bis 95660 für das
RLM und Carl Zeiss Jena. Diese Werke beruhen auf der Savonette Anordnung des jeweiligen Werkstyps, Unruhe gegenüber dem Aufzugsrad.
Deutsche Uhrenfabrikation (DUF) A. Lange & Söhne: Three early variants of the big navigation watches of the Luftwaffe with hour angle indication. ¾ plate movement
cal. 43, nickeled case with wire lugs for the original long leather straps to be worn over the overall. The watches with white dial are out of the series of the nos. 95651 to
95660 for the RLM and Carl Zeiss Jena.



Luftwaffe B-Uhren mit Gradmaß-Indikation: -  Deutsche Uhrenfabrikation Lange & Söhne Glashütte, Nr. 82548, Basis-Cal. 43, Zifferblatt- und Zeiger-Typ ‘Luftmarschall’.
Geliefert am 5. September 1939 an den ‘Herrn Reichsminister der Luftfahrt und Oberbefehlshaber der Luftwaffe, E.-Stelle Rechlin’. Die Uhr zeigt im Gradmaß die Uhrzeit:
18 Uhr 00 Minuten 20 Sekunden.
Luftwaffe hour angle navigation watches: - : Deutsche Uhrenfabrikation Lange & Söhne Glashütte, no. 82548, base cal 43, delivered on the 5th of September 1939 to the
‘Reichsminister der Luftfahrt und Oberbefehlshaber der Luftwaffe, E.-Stelle Rechlin’. The watch shows in Hour angle degree: 18.00.20 o’clock military time.



- Basis einiger frühen Luftwaffen-B-Uhren von Lange war das Cal. 45 mit ¾ Platine und dem Drücker für die Zeigerverstellung: Hier ein selten schönes Stück Nr. 89627 mit
neuem Kurzband. - Ausrüstung für die astronomische Navigation (Luftwaffen-Dienstvorschrift LdV 1255 von 1942).
- The base of some early Luftwaffe navigation watches of Lange was the DUF cal 45 mm ¾ plate. Here a rare trio no. 89627 with a new short leather strap. - Equipment
for the astronomical navigation in aircrafts oif WWII. (LdV 1255 of 1942)
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Armband-B-Uhren: - Lange & Söhne: Cal 48/1, Werk Nr. 213755, mattiertes Gehäuse, Leuchtindizes, vergoldetes 2/3-Platine, Breguet-Spirale und Feinregulierung, 16
Rubine. Stammbuchauszug und Kopie des Versandbuch-Originals, danach ist das Werk am 27. Juli 1942 an das reichseigene Lager bei Lange und am 20.8 an Fischer &
Trabant Pforzheim zur Fertigstellung ausgeliefert worden.
Navigation wrist watches: - Lange cal 48,1, case and mvt. no. 213755, matt nickeled case, luminous indication, gold finished 2/3 plate, 48 mm, Breguet spring, fine
adjustment, 16 rubies. Copy of the archives of Lange, the watch was supplied 27. of July 1942 to RLM store and on 20.Aug. to Fischer & Trabant Pforzheim to be finished.



Im Jahr 1940 beauftragte das ‘Waffen- und Geräteamt der Waffen-SS die Fa. Lange eine größere ‘Beobachtungsuhr für Messbatterie’ (M-B) mit zusätzlicher in Spiegelschrift
für die fotografische Auuswertungen zu entwickeln. Es sollten von März 1941 ab monatlich 10 Uhren abgeliefert werden. Diese B-Uhr-Nr. 215819, d = 65mm wurde am
20.12.43 an das SS-Führungshauptamt in Berlin ‘Versandart: als Expressgut an die SS-Artl.-Schule-Glau.’ verschickt. Foto: Beobachtungsgeräte bei der 5. SS-Artillerie
Messbatterie.
In 1940 the Waffen-SS ordered Lange, to develop an observation watch with a larger diameter of the dial and for photographic purposes with additional mirrored
indication. The supply should be 10 watches per month starting in march 1941. Watch no. 215819 send on 20.12.1943 to the SS Artillery School in Glau.




